



ARCHAMBAULT (L'abbé Jean-Baptiste-Olivier), né à Saint-Antoine-sur-Richelieu, comté de Verchères, le 8 novembre 1876, de Joseph-Antoine Archambault, cultivateur, et de Philomène Lajeunesse, fit ses études classiques et théologiques à Saint-Hyacinthe, et fut ordonné dans sa paroisse natale par Mgr Decelles, le 15 juin 1900. Professeur au séminaire de Saint-Hyacinthe (1900-1908); étudiant au collège Canadien à Rome (1908-1910), d'où il revint docteur en philosophie de la Propagande; étudiant en littérature à l'université catholique de Fribourg en Suisse (1910-1911); professeur de philosophie au séminaire de Saint-Hyacinthe, depuis 1911. Membre du bureau des censeurs du diocèse de Saint-Hyacinthe, depuis 1914.

ARCHAMBAULT (L'abbé Joseph-Alphonse), né à Marieville, comté de Rouville, le 19 septembre 1860, d'Alexis Archambault, forgeron, et de Mathilde Lafontaine-Robert, fit ses études classiques et théologiques à Marieville, où il fut ordonné par Mgr Moreau, le 29 juin 1885. Professeur et directeur des élèves au petit séminaire de Marieville (1885-1893); vicaire à Saint-Jean-Baptiste-de-Rouville (1893); curé de Dunham (1893-1900), de Saint-Roch-sur-Richelieu (1900-1904), où il a restauré l'église; curé de Saint-Alexandre-d'Iberville, depuis 1904.



AUGER (L'abbé Philippe), né à Saint-Aimé, comté de Richelieu, le 5 février 1889, de Joseph Auger, cultivateur, et de Sophie Mathieu, fit ses classiques à Saint-Hyacinthe et sa théologie au grand séminaire de Montréal; il fut ordonné à Saint-Hyacinthe par Mgr Bernard, le 26 juillet 1915. Professeur au séminaire de Saint-Hyacinthe depuis 1915.